

モザンビークな時間



13時間目 課外

2025/04/02

ボア タルディ。みなさんには新年度が始まった季節ですね。私は3月までここモザンビークにいます。残り1年を切りました。みなさんがよいスタートを切れますように。

4月2日は世界自閉症啓発デー

新たな活動先

前に活動していた小学校に戻る間まで、首都中心にある私立の小学校で活動させてもらえることになりました。前の大規模な公立の学校とは違い全校生徒の人数が少ない学校です。

小学1年生の英語の授業
がオールイングリッシュ
でびっくり



全校集会

私は全く知らなかったのですが、4月2日は世界自閉症啓発デーだそう。自閉症への偏見や差別をなくし、より理解を深めることを目的として定められました。私の活動先の学校では、子ども達が自閉症のシンボルカラーとされる青色の服を身にまとい全校集会に参加しました。

先生が集会で、「誰も普通じゃないし、完璧じゃない。」と言っていたのが心に残った言葉です。人は得意不得意があって当然。互いの違いを認めていきたいですね。



ポルトガル語でカルタ

一年生のポルトガル語の授業で、発音と読み方を覚るためにカルタをやってみました。わたしのボロボロポルトガル語でも、子ども達はルールをくみ取ってくれ、楽しく取り組んでいました。「楽しく、ためになる」活動をこれからも大切にしていきます。



それでは Até a próxima! (また次回)